

Artikel vom 26.09.2017

Bundestagswahlkampf

## Hansjörg Durz vor Ort am Infostand



Im Rahmen des Bundestagswahlkampfes, der am 24. September seinen Höhepunkt in der Wahl fand, hat sich auch in Bobingen viel getan. Mit Plakaten und Flyern informierte die CSU Bobingen die Bürger über anstehende Termine. Dazu gehörten das Weißwurstfrühstück, Haustürbesuche und ein Infostand mit dem direktgewählten Bundestagsabgeordneten Hansjörg Durz.

„Über die Teilnahme der Bürger haben wir uns sehr gefreut“ so die Ortsvorsitzende Miriam Streit. Hier im Bild die Bobinger Crew zusammen mit ihrem Vertreter in Berlin vor dem Edeka-Markt.